



OPINIÓN

**LA CRÈME
DE LA CRÈME**

EVA MAKÍVAR

In memoriam, los grandes actores

¿ETERNA DISCULPA?

¡Jugaron como siempre!, y perdieron como... siempre... Ni modo, aí' pa la próxima, al fin que para el 26 tenemos pase automático... y pensar que Mikel Arriola ya se sentía jefe de gobierno de la CdMx...

ZÓCALO, ZÓCALO...

Los indios pata rajada y acarreados de México sí atendieron el llamado que hiciera YSQ a los opositores que marcharon 15 días antes, y sí llegaron al Zócalo capitalino.

Por aí' dicen que, zacatito p'al conejo...

MAL Y DE MALAS

Y el senador Ricardo Monreal, se quedó sin su anunciada gira por la reconciliación, y sin ir a la marcha del Peje.

"No hay planes, ni fechas, ni nada", dijo virtualmente desde sus oficinas. Que la reunión la planteó Santiago Creel en España. Él, está aislado en espera del resultado de una prueba de Covid-19, pues al llegar al país se enteró que el ministro de España, José Manuel Albares, con quien se reunió el lunes pasado, se infectó de ese virus... Eso le pasa por andar de ajonjolí de todos los moles, y andar dando bandazos...

YA LA...

El Papa Francisco no habló del presidente Vladimir Putin directamente hace días. Pero dijo que, evidentemente, Ucrania es "la víctima martirizada" en la guerra, y denunció la "crueldad" rusa.

"Nada cristianas", calificó Serguéi Lavrov,

ministro ruso de RE, las recientes declaraciones de Francisco. "No contribuyen a la solución del conflicto, añadió Lavrov.

¡Oh, oh! Adiós al Papa como mediador...

DESGASTE INÚTIL

A partir de ahora, la viruela del mono se llamará 'mpox', anunció la OMS, luego de que se presentaran quejas sobre el lenguaje racista y estigmatizante relacionado con el nombre del virus. El antiguo término se utilizará junto con el nuevo durante un año, antes de ser eliminado. Mucho cambio de nombre, y "mpox" significa "monkeypox": "monkey" es mono, y "pox", es enfermedad... gran cambio... Mejor que busquen urgentemente la manera de curarla...

EL COLMO

En un tribunal del estado de Uttar Pradesh, se acusó que ratas fueron las responsables de la desaparición de 200 kilos de mota resguardados y que servirían como prueba en un caso de tráfico de drogas.

"Las ratas son animales diminutos y no le temen a la policía. Es difícil proteger la droga de ellas", justificó la policía, y el juez encargado no dudó de la palabra de la autoridad...

¡No pues, por si alguien creía que nadie era peor que muchos jueces nuestros!

TIEMPOS MODERNOS

La reina Camilla pone fin al rol de damas de honor, práctica que se remonta a la Edad Media. El papel de las Ladies of Honour será "más ocasional e informal y sólo apoyarán a Camilla, en compromisos no oficiales y sin planificación del día a día. Ahora, serán llamadas 'compañeras de la reina'".

Así los nuevos términos para no ser (tan) clasista y con el fin de modernizar la monarquía inglesa de 878 siglos de existencia...